

Impromptu

Abschlussbericht zur Residenz bei Tanz+

Ein Projekt von und mit Michèle Benz (CH) und Gaia Magrané (ES)

Wir verbrachten im November 2021 zwei sehr produktive Wochen im nebligen Baden, pendelnd zwischen dem Gästehaus, Studio und öffentlichen Thermalbrunnen. Baden und das Team des Residenzzentrums hat uns mit einem optimalen Kontext für unsere Recherche willkommen geheissen. Durch die ungestörte Arbeit im grossen Studio und den Austausch mit dem Publikum an unserem letzten Residenztag konnte unser Projekt wachsen und gedeihen.

Impromptu ist eine nie abgeschlossene Recherche-Arbeit und sich stetig entwickelnde Methode der Instant Composition, die in unserer Residenz einen grossen Satz nach vorne machte.

Impromptu als Methode und Spielplatz:

Während der zwei Wochen fanden wir etliche neue Ansätze und Übungen, die unsere Stücke nicht nur qualitativ verbessern, sondern sich auch an andere Körper weitergeben lassen. Wir konnten das Studio, sein Equipment und die Zeit erstmals auch dafür nutzen, unseren Prozess ordentlich zu dokumentieren und analysieren, was uns zukünftig und im pädagogischen Rahmen sehr nützlich sein wird.

Audience Participation:

Zusätzlich entwickelten wir in diesen Tagen einen ersten Entwurf einer Struktur, in der sich *Impromptu* auf der Bühne präsentieren könnte. Zusammen mit dem engagierten Badener Publikum erprobten wir ein Format, in welchem die Zuschauenden Grossteil der Performance beeinflussen und bestimmen und wurden sehr positiv durch den Erfolg der Idee überrascht. Dies motivierte uns sehr, die Idee eines partizipativen, längeren Stücks weiterzuverfolgen.

BETA Stage Festival 2022:

Nebst den Stunden im Studio und zum Ausgleich, wagten wir uns einige Male in die Kälte, wo wir an der Limit mit der gemeinen Sitzbank experimentierten. Dies diente zur Vorbereitung für unsere improvisatorischen Interventionen im öffentlichen Raum im Rahmen des BETA Stage Festivals in Bern im März 2022. Auch hier trafen wir auf viel Neugier und positive Reaktionen der Vorbeigehenden, was uns auch für dieses Projekt durchaus weiterhalf und freute.

Die Residenz in Baden stellt für *Impromptu* sicher einen grossen Meilenstein dar und wir sind sehr dankbar und froh über die grosszügige Unterstützung in allen Aspekten durch Tanz+ und sein Team. Wir freuen uns, die Entwicklung des Zentrums weiterzuverfolgen und freuen uns auf ein Wiedersehen!

Gaia & Michèle